

Déclaration II de Michel Buri 25.12.2024

Chers amis

MERCI pour TOUT. A toi comme à ceux que tu aimes, tout de bon pour l'avenir !

En fait, j'avais l'intention de publier cet outing de ma grave dépression il y a plus de deux ans déjà.

Mais j'avais vraiment de très grandes angoisses existentielles. Comment réagiraient les fournisseurs et les responsables de l'association ? Auraient-ils encore confiance en moi, en mss ? Car CELA peut être interprété comme un signe d'instabilité, de faiblesse, même si j'étais sur le marché avec mss depuis presque trente ans...

Maladie psychique = tabou !!!

Avec notre clientèle « privée », je n'avais aucun souci.

Malheureusement, j'avais majoritairement raison. Seule une très petite partie de nos fournisseurs s'est manifestée vers moi de manière « appropriée » suite à ma déclaration I. Sinon, on exigeait immédiatement un paiement anticipé ou on menaçait de venir chercher du matériel en stock chez nous. De nombreuses associations n'étaient soudainement plus prêtes à payer les volants à l'avance, comme elles le faisaient depuis longtemps.

Certains ont cependant fait confiance à ma parole, que je n'ai jamais trahie au cours de toutes ces années et ont continué à m'accompagner, moi et mss-sport. Oui, j'ai même proposé de l'aide.

Mes collaborateurs ont également continué à faire leur précieux travail. Oui, il y avait bien sûr un risque, mais tout de même une collaboration de plusieurs années et un grand destin personnel derrière tout cela.

Comme je le pensais, notre clientèle nous a fait entièrement confiance. Ils ont payé leurs achats sur la boutique en ligne et ont parfois attendu jusqu'à 6 semaines pour être livrés. Seuls quelques mauvais commentaires nous sont parvenus. Tous les clients ont reçu leur marchandise, savent quand ils l'auront ou ont été remboursés. Je tiens à préciser que rien qu'en octobre, 110 000 CHF ont été achetés sur notre boutique en ligne. Merci beaucoup pour votre confiance. Vous m'avez tous profondément impressionné.

Tous les salaires, les heures supplémentaires et les factures ont bien entendu été payés par mss-sport. Les obligations encore en suspens envers les développeurs de POINTS.SWISS ont également été intégralement payées. Le crédit d'État Corona a été remboursé ainsi qu'une partie de mes dettes.

J'ai consacré 30 ans de ma vie au développement du badminton, plus de temps et d'énergie qu'à celui de ma propre entreprise, et pourtant si peu de confiance... Je n'étais donc pas vraiment surpris, mais plutôt conforté et vraiment triste de constater que j'avais eu raison de ne pas rendre public plus tôt.

C'est pourquoi il était d'autant plus important pour moi de parler de ma maladie psychique, afin qu'au moins ce thème tabou trouve un peu le chemin de l'opinion publique. Si nous pouvions/devions en parler à temps, les conséquences ne seraient pas aussi dramatiques.

J'ai reçu plus de 1000 messages et histoires très personnelles et touchantes.

De très nombreuses personnes m'ont également remercié d'avoir eu le courage de faire preuve de franchise. La plupart des messages provenaient de notre clientèle, parfois aussi de nos fournisseurs et très peu de responsables d'associations.

Nous arrivons maintenant à la fin de l'année. En mon absence, mon équipe a réalisé un tour de force en écoulant presque tout le stock de marchandises. Depuis mon retour début novembre, Brigitte et moi avons encore pu envoyer plus de 1000 commandes.

Tout cela n'a été possible que grâce à toi et à tous nos clients très fidèles, qui nous ont soutenus même pendant cette période difficile. J'ai pleuré plus d'une fois...

Où en suis-je après cette période ? Dans ma vie privée, je suis encore très fragile, les contacts sociaux sont difficiles. Sur le plan professionnel, en revanche, j'ai mieux fonctionné que prévu, même si je ne peux toujours pas téléphoner. J'ai de nouveau fait de belles rencontres avec des clients par mail et WhatsApp/SMS. Mon service, ma flexibilité et mes conseils ont continué à être très appréciés.

J'ai ressenti un profond attachement et une grande satisfaction dans ce que j'ai pu « créer ».

Eh bien, ces deux mois m'ont confortée dans l'idée que j'aiderai avec joie et conviction mon bébé mss - à se remettre sur pied et que je continuerai à écrire cette belle histoire. Tout à fait différemment et totalement seul. Je n'oublie pas pour autant que je continue à être malade.

J'ai beaucoup mûri personnellement cette année et j'ai des idées claires pour mon avenir. J'ai déballé mon sac à dos du passé et je l'ai regardé. J'ai jeté beaucoup de choses par-dessus bord, mais j'en porte d'autres avec précaution dans mon cœur. D'ici l'été, je vais suivre 25 formations continues différentes et me réorganiser totalement pour la saison à venir.

Ainsi, en 2025- après 30 ans- mss sera à nouveau dirigé comme en 1995. Je me réjouis de cette étape.

Dans ce sens, je serais heureux de pouvoir continuer à te conseiller en tant que client. Merci beaucoup pour toutes les belles rencontres que nous avons faites au cours de ces trois décennies. Merci pour les plus de 1000 messages beaux, touchants et très privés. Merci pour toi.

D'autres informations suivront au fur et à mesure...

Avec toute mon affection, Michel